ha clausurado el cuarto pleno del Consejo Superior de **Investigaciones Científicas**

STARTO DE LA MANAMA GRÁFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Centa, Jueves 16 de Diciembre de 1943 🔷 Ejemplar: 25 céntimos Año X - Núm. 2.844

El Caudillo, hizo entrega de los premios

Un brillantísimo discurso fué pronunciado por el ministro de Educación Nacional

Madrid. 15. — Con asisten-cia de S. F. el Jefe del Es-tado y Generalisimo de 10s cilla, vicesecrerario del citado de su presencia. Después de sa Ejércitos, se ha celebrado en la tarde de hoy, a las cinco y media, la solemne clausura de los diversos actos del cuar to pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. En 1as puerias de 1a Real

Academia Española, donde ha tenido lugar el trascendental acto, se encontraban las fuerzas de 1a 11 División

A 1as 6 menos 21 llegó el Caudillo, rindiéndole honores las fuerzas militares a las que revistó.

En la puerta principal se hallaban esperando la llegada de S. E. los jefes de sus Casas Militar y Civil, señores Muñoz Aguilar y teniente general Muñoz Grandes; el capitán general de la región, teniente general Saliquet, y en la mesa presidencial, el alto ta mesa presidencial, el alto vos avances en el frente del organismo cultural, integrada VIII Ejército.

organismo Alvareda, secretario y García Sineriz, vicepresi dente segundo y el secretario de la Academia, señor Casa-

пининининининининини

do por el oúblico que espera-ba su presencia. Después de sa ludar S. E. a las personali-dades citadas marchó al salón de actos siendo saludado en el vestíbulo por los ministros se cretario general del Movimien rando su influencia decisiva en Seguidamente, el Caudillo to, camarada Arrese; de In-

celler; de Marina, almirante Moreno y del Aire, general

Fué cumplimentado asimis mo por el presidente de las Cortes, señor Bilbao, el chis po auxiliar de Madrid-Alcalá Dr. Morcillo, los obispos de Salamanca y Astorga, el nun cio de Su Santidad, monseñor Cicognani.

El ministro de Educación Nacional pronunció un brillan tísmo discurso que terminó di ciendo que España esta prepa-

(Pasa a la vágina 6.)

dustria y Comercio, señor Car La Medalla de Oro de la "Martwin Society"

El Caudillo Franco recibió este galardón en 1939

Madrid, 15. — El presiden te de la "Martwin Society", de Nueva York, Ciril Clemens, sobrino del famoso escritor, ha enviado al primer ministro Churchill 1a Medalla de Oro de 1a "Martwin Society". El preciado galardón otorgado fué hecho en virtud de las "dotes intelectuales" del señor Churchill

En 1939 el Caudillo Franco por mediación del represen tante en España de la "Mart-win Society", doña Concha Es-pina, recibió el mismo galar-dón que ahora recibe Chur-chill, La concesión fué hecha a Franco como "restaurador de una antigua cultura".

Al dorso de la Medalla fi-guran grabadas por la "Mart-win Society", las siguientes palabras:

"Franco, Moderty Cid Cam - CIFRA

CALDARI SIDO CONQUISTADO OCTAVO

Oponen una tenaz resistencia las tropas germanas

COMUNICADO ALIADO

cia1:

"Tierra.—A pesar de 1a en-carnizada resistencia de1 enemigo se han conseguido nue-

Cuartel Aliado de Africa rí. El enemigo ha sufrido a salvo".—EFE, del Norte.—Comunicado ofi- cuantiosas bajas Fueron cap- Cuartel Alia turados numerosos prisione-En el frente del V Ejército

solo hubo actividad de patru-Aire.—Poderosas fuerzas

bombarderos con escolta de cazas atacaron ayer distintos objetivos de los alrededores de Atenas.

Fueron bombardeados los aeródromos de Eleusis, Kala-maki y Tatoi y Puerto Pi-

Se libraron numerosos combates cen los cazas enemi-

El puente de Pontecolvo fué atacado por nuestros bom barderos medios, así como el empalme ferroviario de Orte. La caza aliada apoyó las operaciones de infantería.

En el curso de varios ataques realizados contra las comunicaciones del enemigo fue ron destruídos varios vehículos motorizados.

Ha sido bombardeado e1 puerto de Civita Vecchia con resultados positivos.

En el curso de estas operaciones el enemigo perdió quin ce aviones. Cinco de 10s nues-combaten con heroismo ani-tros no han regresado, pero el quilaron todos 10s proyectos

Ha sido conquistado Calda- | piloto de uno de ellos se hall

Cuartel Aliado de Africa del Norte, 15 .- Han estableci-

(Pasa a la página 3) peador"

se reune con los jeles de Propaganda del Reich

"Mientras que en los frentes los soldados combaten, el interior del país se ha mostrado digno de ellos"

Berlin, 15. — El ministro de destrucción del enemigo, del Reich, Dr. Goebbels ha el interior del país se ha mos convocado a los jefes de las Oficinas de Propaganda a una reunión que se celebró ayer con el fin de participarles los acontecimientos políticos y mi litares del año que ha transcurrido y felicitarles por 1as nuevas directrices para su tra bajo práctico en las provincias alemanas.

En su discurso, el Dr. Goeb bels declaró que el frente y el país han sido sometidos a presiones extraordinariamente fuertes durante el año 1943.

Mientras que en 10s fren tes 10s soldados alemanes que

el interior del país se ha mostrado digno de ellos con su actitud admirable frente a los ataques aéreos y 1a ofensiva de nervios del adversario

En los moses pasados — agregó—, el pueblo alemán ha recibido ciertamente heridas. pero permanece más inquebrantablemente decidido que nunca a soportarlo, siem

pre hasta la decisión final.

Seguidamente, el ministro
habló de las ilusiones que se
hacen los enemigos de Alema nia que deducen el acortamien to militar del frente alemán como la inminencia de un derrumbamiento militar y por

(Pasa a la página 6)

Presidio la sesión el vicesecretario de Ubras Sociales Madrid, 15.—En el palacio namiento el medio más duro del Consejo Nacional de FET y menos flexible y natural de ante el Consejo de jefes provinciales pronunció un interesantisimo informe el comisario general de Abastecimien-

Consejo Nacional de

Provinciales de FET y de las JONS

Pronunció un discurso el comisario general

de Abastecimientos y Transportes

tos y Transportes, camarada Rufino Beltrán. Presidia la sesión el vicese-cretario de Obras Sociales, ca marada Sanz Orrio y fué presenciada desde la tribuna por

el ministro secretario general

del Partido, camarada Arre-

El comisario general de Abastecimientos hizo una ex posición general sobre la po-lítica de abastecimiento. Antes de 1936 el nivel medio de la vida española era tan bajo que para satisfacerse bastaba la anárquica producción pen insular y el no menos anárquico y esporádico comercio de productos alimenticios.

Cuando las importaciones su

peraban 1as diferencias entre las necesidades y 1a producción, venían las catástrofes en el agro español, como ocurrió con la célebre importación de trigos de la República.

Es necesario que sin pérdi-da de tiempo consigamos una distribución más equitativa de los recursos con cue conta los recursos con que conta-

Para llegar a ello el Gobier no del Caudillo inicia el pa-so con serenidad, energía y

A continuación el camarada Beltrán se extiende en los fundamentos y medios de tác tica y dice que así se entra en los dos medios de distribución ly precios.

Es, naturalmente, el racio-

todos con los que cuenta la táctica del abastecimiento. Exi ge por 10 tanto, disciplina consciente en 1as masas a 1as que ha de imponerse y unos órganos adecuados para servirlos. Habla de la táctica de abastecimientos en España dice que en septiembre de 1939 nos encontrábamos ante una obtención de recursos escasa y defectuosa en cuanto a 10 nacional se refiere

En cuanto a 1a obtención de recursos extranjeros, apareciamos sin divisas con las que poder comerciar, un consumo sin reglamentar y una distri-bución anárquica y antieconó-mica con escasos medios de transporte.

Ante esta situación, el Go-bierno toma una decisión táctica, aprovechando inmediata mente todo 10 existente y me jorando la obtención de recur sos nacionales, limitando el consumo y dedicando la prioridad de todo el esfuerzo para lograr parte de los recursos que faltan para el comercio exterior, y dedicar e1 esfuer zo inmediato a ordenar enérgicamente la distribución

La consecuencia táctica se marca desde 1939 hasta 10s mo mentos actuales, en tres fases. Primera. Distribución Se crea una táctica en este período crítico de abastecimiento y se da nacimiento al sistema de que nace a travé_s d_e la Comi-saría General de Abastecimien tos y el sistema de distribución el de cupos de consu-

norte de Zhitomir ha sido rechazado

fuerzas germanas han ocupado una importante localidad al norte

Al suroeste de Shilobin se ha desencadenado un fuerte ataque

mando de las fuerzas armadas alemanas:

do el enemigo ha sido rechazado con sangrientas pérdidas en un extenso frente.

Nuestras formaciones, blindadas con el apoyo de la Lutf waffe, realizaron un contraataque que les permitió ven-cer la resistencia del adversa rio, arrojándole de algunos puntos en donde ha llegado a penetrar.

Ha sido reconquistada una importante localidad situada al norte de Kirovogrado que había sido temporalmente ocu sector sur de Nevel se ha acen pada por el enemigo.

Cuartel General del Füh-1 do los ataques de poderosas | pérdidas.

al ataque de nuestras posicio nes al suroeste de Shilobin.

Tras durísimos combates de fensivos nuestras fuerzas obtu vieron un éxito defensivo.

Ha sido rechazado un grupo de combate soviético que con-siguió abrir una brecha pasajera en nuestras lineas. enemigo ha sufrido considera bles pérdidas en este sector. Fueron destruídos cuarenta

tanques · rojos.

de cupos de consupada por el enemigo.

Al noroeste de Zhitomir llegada de nuevos refuerzos

(Pasa a la página 3) nuestras tropas han rechaza- soviéticos.

Pero aquí también fué rerer, 15—Comunicado del alto fuerzas del adversario a las chazado el enemigo y cerradas que inflingieron considerables las brechas por él practica-

> (Pasa a la página seis.) HRHHHHHHHHHHHHHHHH

El Führer condecora al general rumano Cornelio Odorini

Cuartel General del Führer, 15.—El Führer ha otorgado las hojas de roble con la Cruz de Caballero, al general rumano Cornelio Odorini, por su destacada actuación al fren te de la sexta División de Caballería rumana en 1a reduc-ción de 1a cabeza de puente soviética al sur de Kerch. -

Grandioso estreno en español

Un mundo descenecido y emccionante en una épica realiza-Todo el atractivo de SEQUOIA! ¡Todo el interes de NANUCK! con multiples escenas grandiosas y emocionantes que conmueven al espectador, 10 encontrará en la sensacional producción

Interpretación: DEL CAM-BRE y artistas nativos esqui-

Véala Vd. hoy en APOLO Muy pronto:

La grandiosa producción de

Astoria Films en español
AMANDA
La paciente peligrosa)
or Fried Astaire y Gingers Roger

SANTORAL DEL DIA. de diciembre, jueves. San Eusebio, obispo y martir y los Tres Niños del Horno de Babilonia.

Eusebio fué lector en la ciu dad de Roma; batalló con gran valor contra la herejía de Arriano, que negaba la Divini dad de Jesucristo, Siendo obispo, por la confesión de la fe católica fué perseguido y des terrado a Seitópolis, a pesar de sus muchos sufrimientos, pa sando penatidades y diversos suplicios, no dejó decaer al ciero y pueblo, confortándo-los por medio de sus cartas. Al morir Constancia pudo vol ver a su Iglesia, muriendo es Vercoli, y aunque no derramó su sangre por el martirio cruento, le han valido el titulo de mártir los sufrimien-tos que padeció por la fe. HORA SANTA.—Esta tarde

a las siete, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, 1a Hora Santa de 10s

Jueves Eucaristicos NOVENA.—La que con tanto esplendor se viene cele-brando en el Santuario de la Patrona, en honor de San Ni-colás de Bari terminará mañana dia 17, cuyos cultos se aplicarán por la intención de todos sus devotos

፞፟፟፟፟፟፟፟፟፟ Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el dia de hoy, en noras hábi-les de oficinas, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento.

Ceuta, 16 de diciembre de

ALCALDE. José Vidal Fernánde6z

La sesión del Ayuntamiento

Ayer a las 17 horas, celebrose en el Salon de sesiones del Ayuntamiento, la acostum brada sesión semanal, presidida por el ilustrisimo señor Alcalde, don José Vidal Fernández, con asistência de 10s tenientes de alcalde renores Borrás, Delgado y Ruíz Sán-

Leida que fué el acta de la sesión anterior por el Secreta rio de la Corporación don Al fredo Meca, esta fue aproba-

10s locales de las escuelas. Asimismo se da la confor-

Asimismo se da la conformidad a la adquisición de una romana para el Matadero.

Se aprueba un escrito de don Benito Francés que solici ta ser baja en el padrón de camas.

Se acuerda se lleve a con curso la pavimentación del Pa saje Alhambra.

Es leido un escrito de la Jefatura local del Movimiento solicitando se 1º asigne alguna cantidad para la confección de las canastillas que se han de entregar a las madres necesi tadas en los días de Navidad, no pudiéndose asignar canti dad alguna por no existir con signación

AVISO

Ordenado por la Delega-ción de Economía, Industria y

Comercio de Tetuan, quedan

rectificados los precios seña-lados en aviso anterior de los siguientes articulos de Navi-

dad, procedentes de la Penin-

sula, en la forma que a con-

Girlache), a 20'45 pesetas kilo Mazapán (diferentes cla-ses) a 17'30 pesetas kilo. Mazapán (figuras), a 17'75

Turrón (Jijona, Alicante y

Lo que se hace público pa-

Ceuta, 16 de diciembre de

Delegación Comarcal

Sindical

SINDICATO DE AGRICULTU.

RA Y GANADERIA

los Empresarios Ganaderos,

partida de cebada para pienso

to, se servirán presentar a 1a mayor brevedad, posible, de-

claraciones juradas del gana-

do y pienso que necesitan. Por Dios, España y su Re-volución Nacional-Sindicalis-

dica1

Antonio Cazalla.

Ceuta 10 de Diciembre de

El Jefe del Sindicato.

Manuel Calatayud.

disposición de este Sindica-

Se pone en conocimiento de

existiendo en Tetuán una

EL ALCALDE

José Vidal Fernánde6z

ra general conocimiento

tinuación se expresa:

pesetas kilo.

Se da la conformidad al escrito de don Enrique Gómez que ofrece dos casas en la ca

lle Independencia.

Por no haber fondos para
llo, se denlega un escrito de
don Florentino Rodriguez y otros vecinos de Hadu, que so licitan la instalación de una

clinica de urgencia. Se aprueba la propuesta de

reconocimiento de créditos. Se aprueban varios expedientes de Secretaria instruídos a funcionarios.

El expediente de transferen cia de crédito presentado por 1a Secretaria es aprobado igualmente.

Se da conformidad al pediente presentado por Inter vanción sobre habilitación de locales comedores en los gru pos escolares.

Igualmente se acepta el traspaso del barracón de la calle del Molino

Es leido un oficio del Ilmo. señor Vicario Capitular invitan do al Ayuntamiento a los actos que se han de celebrar en honor del Excmo. y Reverendismo señor Obispo de Cádiz

Son aprobados varios pa gos.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanto la sesión, siendo las diez y nueve El Jefe Local del Movimiento, menos veinticinco horas

Falange Española Tra-Cervantes dicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA LOCAL DEL MO-VIMIENTO

Estando confeccionándose por la Sección Femenina de esta Jefatura Local, cierto número de canastillas, se invita a todas las madres que tengan hijos menores de seis meses así como a las que dentro del corriente y próximo mes pudie. ran haberlos, se pasen por la Delegación de la Sección Femenina, para ser inscritas, co-mo futuras beneficiarias de 1as mismas. A1 propio tiempo se agradecería que tanto los particulares como entidades ofi-ciales y de comercio, se sirvieran enviar donativos en espe-cies (prendas confeccionadas o por confeccionar), o en meta-lico para fin tan laudable y altamente cristiano ya nuestra pretensión en días tan señalados es que ningún recién nacido se encuentre falto del calor y bienestar que por to-dos los medio, debemos propor cionarles; tales donativos se admitirán en esta Jefatura Lo cal (Secretaria), mediante recibo, de 10 a 1 de 1a mañana y de 4 a 8 de 1a tarde. Por Dios, España y su Revo-lución Nacional-Sindicalista. Ceuta 4 de Diciembre de

1943 Gonzalo Coello.

Ayuntamiento de Ceuta Próximo reparto de canastillas en la Sección Femenina de Falange

los trabajos para la onfectuen las personas caritativos ción de las canastillas que se de la ciudad. entregarán a las madres nece-sitadas en las próximas fiestas de Navidad

S. E. el Deregado C berna-tivo ha hecho entrega al 'a-marada jefe local del Movi-miento. Gonzalo- Goello, de 4,500 pesetas. Este donativo lo hace S. E. del donativo que el Alto Comisario entregó para atenciones a las cla

ses humildes.
Ya se han confeccionado mu
chisimas tarjetas en las cuales quedan inscriptas las soli
citudes de las interessadas a
quienes se las para entregadas a
quienes se las para entregadas a ses humildes. quienes se les nará entrega de una canastilla compuest- de una cuna "Moises", dos pares de botitas, dos mudas, dos fal dones, una manta o cubierta, una pastilla de jabón, una caja de polvos, dos jerseys de la na, un colchón, una almoha-da, dos sábanas y dos faji-

Como hemos anunciado en otros números, cuenta la Jefatura Local del Movimiento para la confección de las canastillas citadas, con el dona tivo inicial de S. E. el Delegado Gubernativo, así como

****** F.E.T. y de las J.O,N.S. Delegación de "Educación y Descanso"

"Educación y Descanso" 1a sub sección de "Caza y Pesca", se hace público para que todos aquellos aficionados de 1a 10-calidad que se quieran inscri bir en 1a misma, pueden pa-sar por ésta Delegación Comarcal de Sindicatos, sita en esta Ciudad, calle del Espino número 15, cualquier dia borable, donde se les facilita-

rá los datos necesarios. Por Dios, España y su Re-volución Nacional-Sindicalis-

Ceuta, a 15 de diciembre de El Jefe de la Obra

Muy adelantados se hallan con las aportaciones que efec-

Esperamos que todos, com-prendiendo el fin a que se des tina su donativo, haran las aportaciones sin regateos. ****

Noticias varias

NATALICIO Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño,

Tanto la madre como el re cién nacido gozan de perfecta

ASCENSO Ha sido ascendido a Inspector General de Trabajo de primera clase, el ilustrisimo señor don Luis Sánchez Blan

Una pelicula sensacional de enorme éxito



emociones, rebosante de aventuras y pasiones perfectamente hablada en ESPANOL



Una leyenda sensacional de una región salvaje al mar gen de la Ley

Una película con la que vivirá las escenas que se desuna colosal pelicula
En la Que Toman parte
Marlene Dietrich, James Stewart, Charles Winninger y
Mischa Auer

Próximamente

CON LOS OJOS DEL ALMA Por Manolo Luna, Fernan-do F. de Córdoba y Matilde Vázquez

SUBLIME PERDON Por Annie Ducaux y Pierre Blanchard. ****

co y Sánchez Blanco, a quien felicitamos afectuosamente, A CADIZ

El próximo sábado mer-chará para Cádiz, el estudian te don Raul Sánchez-Sola, a quien por anticipado deseamos un buen viaje.

PROPIETARIO AGRICOLA!

Las cuotas por Subsidio Familiar las pagarás junte con la retribución territorial en cuantía proporcional a la misma y sin que puedas des contar, por este concepto, nada en los salarios que pagues a fus trabajadores.

ANUNCIOS BREVES

larifa: 20 céntimos per palabra sin limitación 19888

compras y ventas

Ningún artículo usado podrá Oescanso"

CAZADORES Y PESCADORES

Habiéndose creado dependiente de esta Obra Sindical

Oescanso"

venderse segue lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la laca

VENDO máquina Underwood. Razón Queipo de Llano, 2

Traspasos

TRASPASO comercio en Jadú. Razón esta Administración. SE TRASPASA por no poderlo atender un local en Fa-lange Española. Razón en

esta Administración. Pérdidas

PERDIDA estilográfica marrón aplicaciones vertos marca Atlántica, gigante y guantes gamuza blancos, Cabaret

Mari-Sol de 12 a 1 madrugada dia 14-15 diciembre. Suplicase devolución Hotel Términus.

TARDE catorce extraviese una cartera con documentes y un carnet de ex-combatien-te. Se ruega su devolución en esta Administración, don de se gratificará bien.

Algulleres

DOS JOVENES desearian habitación con pensión com-pleta preferible sitio cén-trico. Den detalles Admón.

Oterias

SE OFRECE contable apode-rado Banco 25 años práctica para llevar contabilidades por horas administración fincas, Alfau 16, 2.º pen

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenereo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



CINCO BALONES BESARON LAS

Pero Martínez Iñiquez solo "pitó" dos veces

Tenemos ante nosotros el centro y atrayéndose a los me tumbrados a ellos que ni nos semanario deportivo alicantino "Deportes" Con el dinamis mo y ecuanimidad de siempre mo. tumbrados a ellos que ni nos sorprende—cabe destacar aquí esa rapidez y efectividad demostrada por nuestros delancomenta el encuentro recientemente celebrado en Bardin entre el Hércules y el Ceuta, que titula "Cinco balones be-

Después, adentrado ya en la actuación de nuestro conjun-to representativo, el citado semanario se expresa así:

"Hace un año se repitió en Bardin el mismo resultado de hoy. Nuestro equipo marchaba entonces de mal en peor y na die, sin embargo, consideraba a los ceuties capaces de arran car un punto de la cancha be-naluense, aún cuando la ta-bla clasificatoria arrojaba un balance superior para 10s forasteros. Tampoco pensabamos ayer en una igualada, maxime teniendo en cuenta la victorio sa jornada del Hércules fren-te al Gijón y la muy deficien-te del Ceuta ante el Baracal-

La realidad del marcador fué muy distinta a la de los comentarios que giraron alre-dedor del encuentro. Profundi zó mucho la línea atacante marroqui y el peligro mero-deó insistentemente por los do minios de Betancor, Los inte-riores Oramas y Guillermo fueron el reverso de Juanete y Pomar, bregando lo indecible tanto en la defensa como en el ataque metiéndose entre Macia y Clemente, facilitan-do la labor de su delantero **PROGRESSESSESSESSESSESSESSESSESSESSES**

Las vacaciones sin

Mariquita Perez son aburridisimas,

Mariquita Pérez

en Teniente Arrabal, 6 SEGUNDO PISO Publicidad Ebvs

En el Ceuta brilló con luz propia el extr no izquierda Morla, magnifico de facultaque titula "Cinco balones be-saron las mallas. Pero Marti-nez Iñiguez solo "pitó" dos ve ces".

Moria, magnifico de la sus des y peligrosísimo con sus centros-chut_s sobre el marco local. Su interior Guillermo le secundó maravillosamente, y al ex-alcoyanista Rey no le vino ancho el puesto de arie-te. Abad fué lo más flojo del efectivo quinteto atacante.

La media tuvo su mejor ele mento en el centro Japón, y los alas Rosado y Gil no de-mostraron poscer grandes fa-cultades. Tal vez sea esta la causa de un mayer lucimiento por parte de los extremos locales.

En cuanto al trio defensivo, nada que objetar con respec-to a Comas, acertadisimo en todas sus intervenciones. La pareja de defensas dura y batallona con menos facultades por la parte izquierda.

Viene a continuación la re-seña del partido. Y en ella se afirma que en Bardin fueron cinco los goles reglamenta-rios que se marcaron. Tres por parte del Ceuta y dos por par te del Hércules. Los cinco fue ron anotados por el bloc del periodista. Como complemento dos excelentes remates de Rey, el segundo de ellos estre llado en un noste avando de recomplemento de ellos estre llado en un noste avando de ellos estre llado en un noste avando de ellos estre llado en un poste cuando 1a pelea iba 1-1, cinco o seis mag níficas intervenciones de Co-mas, magnifica la última al lanzarse a los pies del extre-mo izquierda alicantino evitando la derrota de los suyos, y un par de jugadas soberbias y un par de Mor1a.

Como verán la actuación ceutí en Bardin no ha podido ser más feliz. El equipo ha jugado bien y ha derrochado entusiasmo, amén de conquistar un preciado punto que... eran dos sin los desaciertos del árbitro de la liza Junto. del árbitro de la liza Junto a los aciertos magnificos de a los aciertos magninados Comas y Japón — ya tan acos *******

teros, que dejan entrever no pocas posibilidades de futuros exitos. Nuestros interiores magnificos de juego — realizan ahora una labor de ataque y de defensa que secundada aque lla por el peligroso terceto que forman Morla Rey-Abad y apoyada ésta por el neansa-ble trote y certera visión de la jugada del ex-bético Japón cristalizan en buenes jugadas y reportan solidez al conjunto que tiene en Rosado y Gil dos medios alas muy batalladores y en Comas, Carrasco y Casas un fuerte y seguro trio defensivo. en el que dia por dia se

agiganta la figura del cancerbero, firmisimo baluarte que, de haber contado a su debido tiempo con sus servicios, hubieran deparado al equipo se-guramente otros resultados y muchisimos goles menos en su

5 preguntas semanales AFICIONADO

Para la doudécima jornada de nuestro concurso servirán de nase las siguientes preguntas:

Primera: ¿Resultado exacto del encuentro Ceuta-Valladolid?

Segunda: ¿Quién marcará primero, el Ceuta o el

Tercera: De 10s siete partidos de I División ¿cuán

tos terminarán empatados?

Cuarta: ¿Resultado exacto del encuentro Algeciras-

Quinta: En la Segunda División ¿cuáles serán los equipos que ganarán fuera de sus respectivos terrenos?

con domicilio en

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su istinguida clientela y público en ge. neral su nuevo establecimiento en Falange Espa-ñola 63.

Visiten 1a exposición

Concurso

Eloy Seglar González, Juan Conde Andrés y Manuel Alvarez Martinez, premiados esta semana

ellos acertaron, a contestar con exactitud tres de nuestras Diario otorga.

Este sorteo arrojó el resultado siguiente:

Primer premio: Eloy Seglar González, que vive en Agusti-na de Aragón número 4.

Segundo premio: Juan Con-de Andrés, domiciliado en la calle O, número 28, de Jadú,

Tercer premio. Manuel Al varez Martínez, doniciliado donniciliado en González Bésada, 15.

Como es sabido, al señor Se ·

Han sido seis los aficionados glar le corresponde la entra-que se han disputado los pre-mios de esta semana. Todos cuentro Ceuta-Valladolid del cuentro Ceuta-Valladolid del domingo; al señor Conde, entrada de general para dicho cinco preguntas, entrando en encuentro y al señor Alvarez, un sorteo general para diluci² la entrada a uno de nuestros dar los tres premios que este cinematógrafos.

Los tres agraciados acertaron el empate a un tanto del Ceuta en Alicante y el resultado exacto del partido Cons-tancia-Zaragoza, jugado en Inca.

También lograron contestar tres preguntas, pero no obtie-nen premios por erles desfavo rable el sorteo, los siguientes-aficionados: Francisco Rodri-guez Martinez (Cervantes, 15); Fulgencio Silva (Santander 7), y José Canca Serrano (Foso S Felipe, 7). Conviene ha-cerlo constar puesto que sus méritos no desdicen en nada de los de aquellos que resultaron favorecidos con los pre-

********************* dista. No deje de anunciar en nues

ua sección de

ANUNCIOS BREVES Tel. 488 y 866

futbolístico

Ayuntamiento de Ceuta

Hasta las 13 horas del dia 18 del actual, se admiten ofer tas en pliegos cerrados para el suministro de los articulos de ferreteria y drogueria, material eléctrico, materiales de construcción, telas confecciones y otros que se detallas en nes y otros que se detallan en la relación que se halla de manifiesto en la Secretaria Municipal.

Con las proposiciones se presentarán muestras de las telas que se empleen en las confecciones y del caple de instalación que se ofrezca.

Lo que se hace público para conocimiento de los comerciantes, almacenistas y agentes colegiados, advirtiéndose que el pago de este anuncio erá prorrateado entre 10s adjudicatarios.

Ceuta, 14 de diciembre de

El Alcalde, José Vidal Fernández

Tenidos y timpieza en seco

ADULFO SANCHEZ

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 15

puertas este establecimiento EN LA CARRETER A DEL SERRALLO Lugar pintoresco y cómodo.—Cocina selecta y servicio esmerado.—Precios económicos.—Especialidad en obsequios. Llame para encarg $o_{\rm S}$ al teléfono 278. Publicidad Ebvs -

ASA

Ofrece a Vd. hoy la radio del luturo.

PIDA UNA AUDICION DEL NOVISIMO

DE EXTRACOTRA ENSANCHADA



y obtendrá magnificos in-gresos sin salir de su hogar. Miles de alumnos lo han necho ya. No vacile más.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLIFTO "F"

ACADEMIA CCC

Nivertros cursos la permiten estudior sin soli de la coste controlicidad la colculo mer control a correspondencia compariad la costera la placatifica de depreción e permiterio a permiterio a metallur que anterircidad e nel santi la origa próficia

Los mineros de Asturiás ante el Caudillo

En el instante político nacional, de enjundiosa trans-cendencia, ha sobresalido como nota simpática y emocionan te, 1a visita de 1as represen-taciones de ferroviarios y mineros asturianos a S. E. el Jefe del Estado y la cordiali-sima acogida dispensada por las máximas jerarquías de la nación, Es un hecho simbólico de la profunda transformación social de España, esta actitud de 10s mineros de Asturias, 1a región que tantos recuerdos inspira por diversos conceptos. Productores firmemente desengañados de 1as demole-doras teorías marxistas, que al ver de cerca y a1 comprender la nueva estructura y la tangible veracidad de la España de Franco y la obra profundamente sociai y humana de su Falange, han abierto al fin 10s ojos. entregándose ar dorosamente a la tarea denodada de levantar una Patria mejor.

Solamente el desnudo estilo falangista ha hecho posible esta aproximación de las clases productoras más sufridas hacia el Estado. La riqueza y el porvenir de España residen en su esfuerzo creador y es por eso que España ha de proteger y levantar a los núcileos productores que constituyen su vitalidad. Así 10 quiere el Caudillo que tiende sus brazos a los hombres que trabajan, alentándoles en la du ra tarea y haciéndoles asequible un justo bienestar de vi-

La magnifica semilla falangista va prendiendo en terreno abonado. España se encuentra ya ante una feliz eta-pa de fecundas realidades. Hasta que vayan plasmándose en inmediatos hechos prácti-cos las palabras del cama-rada Arrese: "Si algo tene-mos que hacer en serio y con urgencia, es 1a revolución social. La revolución social sin fraudes demagógicos, pero al mismo tiempo, y oiganio bien los que nos querrían ver reducidos a un partido de dere-chas, sin fraudes reacciona-

- Ayuntamiento de Ceuta

En la Secretaria Municipal hasta 1as 13 horas del dia 16 del actual se admiten ofertas en pliego cerrado para el derribo de la casa número 3 de la calle Solis, con sujeción a las normas que se fijen por 1a Oficina Técnica de Obras de este Ayuntamiento, quedando los materiales en be-neficio del adjudicatario y siendo de su cuenta la retira-da de escombros y su transporte al vertedero.

Con 1as proposiciones y por separado se acompañará carta de pago que acredite haberse constituído en esta Caja la suma de CIEN PESETAS en

1143.

El Alcalde José Vidal Fernández.

El primer Consejo Nacional de Jefes Publicaciones Provinciales de F. E. C. y de las Jons ECCLESIA Los fracasos de 1º Accid

(Viene de la primera página.)

La segunda fase es la preparación para la obtención de recursos y limitación de consumos y se extiende de junio de 1941 a la iniciación del año agricola en que nos encon

Los resultados de la acción táctica de esta segunda fase, es consoladora.

Aunque las circunstancias exteriores se agravan y se agu diza 1a guerra mundia1, curva de abastecimientos declina.

El invierno de 1942-43 ha sido menos difícil que los anteriores. Se ha regularizado el suministro de aceite y azúcar y se ha incrementado el último a partir de abril y última mente, por segunda vez en el pasado mes Han mejorado las patatas, los productos del cer do y se ha incrementado todo el pescado, las frutas y las hortalizas.

Mientras tanto, el éxito en las importaciones es comple to El comercio exterior, enér gica y hábilmente dirigido por el ministro de Indutria y Comercio, se afianza y entrega a los abastecmientos los recursos que casi milagrosamente llegan a España, transpor-tados en nuestra flota mer-

La tercera fase es la nueva modalidad de la recogida de recursos.

Se concede la mayor facilidad a la recogida de productos, en la que se pide a cada agricultor lo que el consumo nacional exige de él marcán dose un cupo de entrega para los abastecimientos.

Paralelamente se implanta la cartilla individual que pre tende que cada español tenga un documento de racionamien to y nada más que uno para poder adquirir artículos condimentados o sin condimentar en todas las provincias españo

A continuación el comisario general habla de la aplicación de los fundamentos y me dios que ponían en nuestras sentan a la táctica de abaste

do Primaro dedicamos toda 1a alimentar una esperanza, atención a mejorar la distribu ción; después por medio del fomento de la producción y paralelamente por medio de la limitación del consumo, y mejorando firmemente el comercio exterior permitiendo una elevación rápida en el abastecimiento del azúcar y logrando tener en estos momentos reservas de dos meses para el consumo de trigo en la zona deficietaria de Levante.

Seguidamente, el comisario analiza la situación y dice que la sensación que debemos experimentar es exclusivamen te de confianza y de fe, y la justificada seguridad de continuidad y una mejora en el esfuerzo.

tos y dice que la que se está desarrollando no puede ser naturalmente eterna. Ha de servir a una politica y ha de cambiar naturalmente, cuan-do esta politica varie Por ello cabe predecir como hemos de seguir desarrollando la tácti-ca que tenemos iniciada. Si los efectivos conseguidos son buenos y si la situación actual no empeora, emplearemos me dios con más templanza y me nos rigidez, ilegando acaso, si ello es posible a retirar en al gunos artículos el medio urgente y rigido del racionamien to Bastará para ello que poda mos regular el consumo con la masa de maniobra de los ar tículos que permitan regular 10s mercados que se desabas tezcan, o aquellos en que por ros hablaron para exponer las circunstancias del momento inquietudes y problemas que preciso se eleven por encima la cuestión de los abastecidel poder adquisitivo de las mientos plantean para Espaclases humildes cuyos efectos hemos de buscar si seguimos las consignas del Caudillo, y ha de ser dentro de la situa ción creada, una mejora en 1a alimentación de los españo-

Para llegar a este efecto 1as posibilidades que se 1e pre-

Habla después de la futura táctica de los abastecimien-

Las bolsas que el pròximo día 24 repartirá el Ayuntamiento

Se trabaja febrilmente en | de las bolsas, es más elo-

bolsas que por creerlo del interés de nuestros lectores, va-mos a detallarlo a continua-

Un kilo de arroz; un kilo de azúcar; un kilo de garbanzos; 200 gramos de café me dio 1itro de aceite; un kilo de patatas o dos de boniatos; un kilo de pan; medio kilo de car de peso ao ire Ceuta, 14 de diciembre de si 1a entrada en Plaza de1 citado artículo lo permite: y un kilo de frutas.

Creemos que el contenido

la confección de 'as 2.500 bol cuente de todo aquello que qui sas que el Ayuntamiento de ceuta, repartirá este ano en 24 en que todos los hogares tre 10s pobres necesitados. En 1a tarde de ayer se nos sús, tenemos 1a satisfacción de informó del contenido de las anunciar que en los hogares humildes no faltará el pan ni 1 los artículos necesaros para festejar tan señalada fecha.

En la Secretaria particular del Ilustre Ayuntamiento, se está confeccionado una tarjeta para inscribir a los solicitantes, Estas tarjetas tienen por objeto el evitar la duplicidad en peticiones de bolsas.

Según nos manifiesta don Rafael Matres, secretario par ticular, el señor Alcalde, esdispuesto a sancionar a to do aquel desaprensivo que haya recurrido a más de una petición. Por ello, creemos nece-sario hacer saber que todo el que se encuentre en estas con-diciones, debe inmediatamen te rectificar su acción, para evitar así la desagradable san ción a que se haría acreedor.

Esperemos que no ocurra ningún caso de esta indole, máxime cuando la autoridad municipal, está efectuando un gran control en todas las pe-

manos 10 que hemos maneja- cimientos en España, permiten vias de lograr mejora en la producción de cereales, con la posibilidad también de suficientes recursos de grasas.

Con la posibilidad del abas tecimiento de carnes, que se regule, se nos presentan tam bién dos realidades espléndidas para mejor alimentación de España: el pescado y el

Contando España con una co secha magnifica de frutas que sobrepasan en mucho al consumo en fresco. la industriali zación de esas con el azúcar producido, nos facilitan un alimento fundamental para la infancia e incluso posibili dades de exportación de estos productos.

Si el análisis crítico de la situación actual termina diciendo el señor Beltrán, lo ex tendemos al futuro, la sensación de fe y confianza que hoy sentimos, se aumenta nuestra fortaleza, porque cualquiera que sea, con los medios que la naturaleza pone en nuestras manos y con la energía y tra metálico y juguetes recibidos nueva España, hemos de po- en esta Secretaria local, con ner al servicio de la Patria y destino a la festividad de los del Caudillo. la ejecución tác tica del abastecimiento que nos marquen, y la política del Gobierno será fácil y a través de ella conseguiremos victorias en la batalla de los abastecimientos que arrastra la generación que 1e ha correspondido librar.

Terminado el discurso del señor Beltrán, varios consejeros hablaron para exponer las

Como criterio general del Consejo, quedó expuesta 1a ne cesidad de conseguir en tiempo oportuno una unidad de mando absoluta en cada provincia y todos 10s servicios técnicos han de depender de la autoridad única del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil. La técnica ha de supeditarse siempre a la

También se insistió en la im portancia de elevar por todos los medios la producción y en cuanto a la política de distri-bución se expuso la necesi-dad de conseguir una unidad de mando.

El racionamiento imprescin dible y necesario en las actuales circunstancias ha de ser equitativo y justo, sin conside ración a las clases sociales ni

a 1as ventajas económicas. Fué estudiado un sistema de cartillas individuales.

Los consejeros expusieron el público agradecimiento de todos los españoles por la gran labor desarrollada por la Comisaria de Abastecimientos y Transportes, que ha permitido a nuestra Patria ser el único país de Europa, que ha visto de nuestra guerra.—CIFRA.

Los fracasos de 1º Acción Católica; Encíclica "Divino Affante"; Veinticinco conclusiones sobre Acción Católica (decreto del Obispo de Pam-plona); La Iglesia católica en los Estados Unidos, por Ricar do M. Rojo. O. P.; Activi-dades de Acción Católica; La escuela de aprendices creada por la Acción Católica en Vitoria; El Nuncio clausura el cursillo prematrimonia1; Cris tianismo y persona humana, por Gregorio R. de Yurre, pro fesor del Seminario de Vitoria Ordenación canónica, jurídica y económica de 10s seminarios, por Juan Soto de Gangoiti, 1etrado mayor de1 Ministerio de Justicia; Semana litúrgica, Página misional, Crónica católica nacional. Voz de 10s Prelados, Orientaciones bibliográficas, Crítica de espectáculos, etc. etc.

falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA LOCAL DEL MO-VIMIENTO

Reyes Magos.

Exemo. Sr. Alto Comisario 5.000 pesetas: Exemo. Sr. General jefe del IX Cuerpo de Ejército, 100; don Rafael Gonzalez Fernández "Hotel At-lante" 25; don Carlos Gutiérrez Landa, 25; don Vicente Cossio, 25; don Carlos Loshuer tos Gómez "Compañía Canariense , 100; diversas Unidades del Servicio de Automovilismo de Marruecos, 500; señor Co-mandante Militar de la Forta leza del Hacho, 100; señor Comisario Jefe del Cuerpo Ge-

neral de Policia, 25. Total 5.900 pesetas: JUGUETES

Casa "Pepe Indio", 4 juguetes; "Nuevo Siglo", 14 juguetes "Agencia Ford", 2 juguetes; don Serafin Ruíz Torres,

(Continuará) Ceuta 15 de diciembre de нининининининанни

TETUAN

Clausura de la Exposición de Obras Públicas de España

En la tarde de ayer a las siete fué clausurada la exposición que de 12s distintas y recientes Obras Públicas España ha estado expuesta en el edificio que se está levantando para Enseñanza en 1a carretera de las Palmeras en esta ciudad, después de haber sido visitada por varios miles de personas.

La de Urbanismos de 1a Zona, situada en la Alta Comejorado el abastecimiento misaria, continúa abierta des-desde el principio de la guerra de las 18 a las 21 horas en mundial, a pesar de las difi-días laborables y domingos ciles circunstancias interiores dede las 10 a las 12 y desde

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero. - Teléfono, 5-0-3 Antiguo callejón de la Botica

Doctor Cano Torres

Ha trasladado su consulta de, PIEL VENEREO y SIFILIS de la Plaza de Africa a Falange Española, Numero 63 principal izquierda, (Casa de la Mutua de Ceuta)

Consulta de 4 a 8

ISMHURA

(DULCE O SECO)

Hijo de Manuel Rojo

Representante general para Marruecos y Plazas de Soberanía:

DEPOSITO EN CEUTA

ALGECIRAS AL DIA

Mañana llega S. I. el Reverendo Prelado de la Diócesis de Ceuta y Cádiz

Arista de la ciudad

LLEGADA OEL ILUSTRISIMO SENOR OBISPO

Mañana llegará a nuestra ciudad, como venimos anun-ciando hace unos días el ilus trisimo señor obispo de la dió cesis, Rvdo. doctor don To-más Gutiérrez Diez Todas las más Gutierrez Diez Todas las diferentes asociaciones religio sas y ramas de Acción Católica, como asimismo diversas entidades de nuestra ciudad, ultiman detailes para preparar un magno recibimiento a Su Ilustrisima.

Hace diez años que Algeci ras no recibe la visita del obis po de la diócesis, siendo la úl tima que recibiera la ..el Patriarca de las Indias, por tan-to cabe esperar que después de tan largo espacio de tiempo

Se nos informa que en las próximas Navidades y organizado por el Frente de Juventudes, tendrá lugar un concur so de Belenes

CABALGATA DE REYES Y REPARTO DE JUGUETES

Para la festividad de los Re yes Magos, se espera que por la Delegación Local del Fren te de Juventudes poder orga-nizar una cabalgata y asimis-mo se hará un reparto de juguetes a los niños.

CONSTITUCION DE DOS GRUPOS ECONOMICOS

Próximamente se constituirán en esta ciudad, el Sindica to Local de Pesca, por lo cual y como base de formación del mismo, se han constituído los blo se haga tangible en le ma dores de pescado y salazoneros nifestación popular que le los cuales más tarde, integrán acompañara por las calles de dose formarán la sección ecola ciudad.

Los organismos hacen un lla mamiento para que todos asismos hacen un lla mamiento para que todos asismos de vendedores el cambiento de vendedore

manifestación de fe de cari-no y de religiosidad. marada Manuel Cabella Ma-lia y de salazoneros, Fernan-do Naranjo Ortega.

DE FUTBOL Campeonato provincial del Frente de Juventudes El próximo domingo da co-

mienzo un campeonato provin cial del Frente de Juventudes. El equipo local Imperio se tras ladará a La Línea de la Con-cepción a fin de contender con el equipo representante del Frente de Juventudes de dicha ciudad.

Comentarios sobre el encuentro pasado

No caben los comentarios, sobre el encuentro del pasado domingo, en que nuestro equi po porque lo mereció ganó al Joria Por esto, porque ganó sin necesidad de echar mano del juego sucio ni de malas artes, porque ganó en buena 11d y con valentia y honor deportivo, poniendo en la lid todo su saber y la técnica que es capaz, nos duele ahora, que aún haya por esos mundos, quien se atreva a censurar la actitud de tal o cual jugador, Si acaso hubo alguno, que su rendimiento no fue-

CARTELERA

CASINO CINEMA

Programa para hoy Reestreno de la magnifica producción EL PRISIONERO DE ZENDA ALGECIRAS | por Ronald Colman.

ra del todo agradable, para que fueros aplaudisismos eso estuvieron alli sus companeros, que has echado una especial de dos, que fueron especial de dos, que fueron especial de dos, que fueron especial de dos que fueron especial de dos estables de la proposició eso estuvieron alli sus compa-neros, que has echado una capa sobre todo lo que ha pasado desde que comenzó el mano" y "La peluquería de torneo y que ya detrás de esta racha de buena suerte que llevamos, tan lejano, nos paredas veces al público.

El domingo, se nos presenta un partido fácil, pero no por eso, conviene dormirse en los laureles, ni saltar al campo con esa confianza de ganar. No olvidemos que donde mebra al espectador más frío nos se piensa salta la liebre y en estos espectáculos. Merece no nos vaya a resultar el en-cuentro del domingo un gaza-

CARNET DE LA VIDA LOCAL Sentido fallecimiento

El pasado lunes tuvo lugar el triste acto de acompañar a su última morada el cadáver de la madre de nuestre particular amigo don Jacinto Ma. drid. El triste acto constituyó una sentida manifestación de duelo, siendo innumerables las personas que de esta forma testimoniaron al señor Madrid, su pesar por la irrepara-ble pérdida. Desde estas columnas, les enviamos nuestro más sentido pesame.

PROXIMO ENLACE

El próximo día 20 y en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, tendrá lugar el en lace matrimonial de la simpá tica señorita Emilia Pardo Trujillo con el joven don Mi-guel Romero Polo.

ENTRE BAMBALINAS

Barnum en el Casino Cine ma. — Quisiéramos tener la debida agilidad en nuestra pluma, para poder transmitir a nuestros lectores la verda dera sensación que la actuación de Barnum ha producido en el público y en hosotros. Este hombre, verdadero ilusio nista y prestidigitador moder no, úne a su limpieza de eje cución y celeridad una gran va riedad en todos sus trucos.

los titulados "El proyectil hu

Nos encontramos ante un artista, nunca mejor emplea da la palabra, que ha hecho de la prestidigitación un algo en estos espectáculos. Merece un aplauso que nosotros le da-

mos de muy buen grado. R. Montilla DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

El número premiado en el sorteo del dia 14 fué el 392. TODA CLASE DE DULCES DE PASCUAS EN

La Palma Real y Confiteria La Perla

José Vargas Rodriguez. Regino Martinez 31 y 34. ALGECIRAS. Tlfno. 85

Radio Vaticano retransmitirá el día 24 el mensaje de Navidad

Ciudad del Vaticano, 15.— Radio Vaticano retransmitirà el día 24 de diciembre a las doce y cuarto un mensaje de Navidad que el Santo Padre di rigirá a todos los fieles del mundo.

La retransmisión de la Misa del Gallo oficiada por el Sumo Pontifice en su capilla par-

ALPARGATERIA

ofrece a Vd. por cada par de sus artículos que adquiera UN VALE y a la presentación de 10 de los mismos, le obsequiará con un par de alpargatas

Emilio Santacana,5

U

X

ADMINISTRACTON Y TALL STATE - meos minutes 1-8-8 - - -

En su calidad de Comisario de Asuntos musulmanes hará visitas de inspección

Argel, 15.-E1 general Catroux ha marchado a Beirut en su calidad de comisario de Asuntos Musulmanes, al obje to de efectuar una visita de inspección.

En los circulos políticos ar gelinos se habla de la posibilidad de que el general Catroux vueva a ser nombrado alto comisario francés en Siria y Libano.-EFE.

Una felicitación del ge neral Clark al alto Estado Mayor italiano

Bari, 15.-E1 general Clark, comandante del V Ejército ha enviado un mensaje de felicitación al Alto Estado Mayor italiano por el comportamiento de sus soldados en el frente defendido por los norteame

A este respecto se anuncia que el principe Humberto se encuentra con las tropas ita-lianas así como también el ex-ministro Piccardi, este en calidad de capitán de Artille-

中华中华中华中华中华中华中华中华中华中华中

Los archivos de la Adadía Benedictina han sido trasladados a la Biblioteca Vaticana

Roma, 15.—Según informa "L'Osservatore Romano" 1os archivos de la Abadia Benedic tina de Monte Cassino han sido trasladados a los sótanos del castillo de San Angelo y a 1a Ciudad del Vaticano donde serán conservados en la Bi blioteca Vaticana.

Los citados archivos fueron evacuados por formaciones de la División Blindada Hermann Goering y entregados por las autoridades militares el ocho de diciembre en el Ministerio Italiano de Educación Nacional que efectuó el transporte de libros, manuscritos y docu mentos provisionalmente al castillo de San Angelo.—EFE.

El general Castroux se HA SIDO INAUGURADO encuentra en Beirut el Sanatorio Leprológico Nacional

Se encuentra instalado en las márgenes del río Tajo

Asistió el ministro de la Gobernación

Madrid, 15. -- El Sanatorio Leprológico Nacional ha sido inaugurado noy por el ministro de la Gobernación, don Blás Pérez, tn 1a localidad de Trillo, en una de las már genes del río Tajo, cerca de

La leprosería ha sido instalada en el antiguo balneario de Carlos III, y de momento cuenta con una capacidad de 100 camas, y para el verano próximo tendrá ya una dotación de 350 plazas para hom bres y 100 para mujeres

Junto a la leproseria se 1evantará un instituto misional para que los religiosos que se trasladen a los países le-prógenos puedan deducir enseñanzas adecuadas a una convi vencia con estos enfermos.

Dicho Instituto misional dependerá del Consejo Superior de Misiones del Ministerio de Asuntos Exteriores

inaugurado se encargará a 10s PP: Franciscanos y a las MM: Franciscanas misioneras:

El pabellón balneoterápico del Sanatorio, constituirá des pués de terminado, un factor terapéutico dominante, que da rá a la leproseria preponde-rancia mundial, ya que solo existen en el mundo dos lepro serías: Água de Dios, en Co-lombia y la ciudad de lepro-sos de Kusatsu, en el Japón, con aguas minero medicina-

Durante el acto de la inauguración, el ministro de la Gobernación pronunció unas palabras, recordando 10 hecho por 10s EE. UU. en Filipinas, y en Noruega, Brasil, Vene-zuela, Colombia, Indochina y Birmania.

Finalmente, el ministro dijo que no bastaba con la inauguración de este centro: mente contestado. - CIFRA.

La ordenación religiosa del "Yo quiero y estoy dispuesto Sanatorio Leprológico, recién a conseguirlo, un control pera conseguirlo, un control per-fecto y exacto del número de leprosos españoles, para lo cual se creara el Cuerpo de inspectores leprogenos: No se pueden aceptar cifras incon-cretas. Quiero que se hagan 10s examenes para diagnosticar los casos seguros de la enfermedad"

Finalmente, el ministro prometió perfeccionar las leproserías españolas de Las Pa1mas, Fontillas y otros centro de esta clase.

Las últimas palabras del ministro de la Gobernación dieron ocasión a un fervoroso homenaje al Caudillo de todos los concurrentes, que puestos en pie durante largo rato, gritaron Franco, Franco, Franco, Eran-co: Inmediatamente después, se cantó el "Cara al Sol" don Blás Pérez González dió los gritos de rigor y un viva a Franco, que fué calurosa-

superadas. Ante 1a Historia subsistirá únicamente 1a acti tud con que hayamo_s defendi do nuestra libertad. En las se

manas y meses actuales escri-

bimos un capítulo glorioso de

Hablaron después el secre-

nuestra Historia.

don Julián Sanz Ibáñez. Premio "Alfonso el sabio" de 20.000 pesetas, a la obra "Prolongación analítica integral de Dirichlet", cuyo autor

es don Sixto Rios.

Y 10s tres premios de "Juan
de 1a Clerva" a don José Gar
cía Santesmasas, don Eduardo Flaustre Castillo y don Carlos Carbonell Antoli.

A todos el Caudillo felicitó con palabras de aliento, y por último, los directores de 10s diferentes Institutos que integran el Patronato, ofrecieron a S. E. el Jefe del Estado las obras publicadas du rante el último curso, que suman más de 140 volúmenes, lujosamente encuadernados. Los volumenes encierran todos los temas científicos cultiva-dos por el Consejo, entre ellos figuran las obras de Larrado y Jiménez, de Fernández París, del Arco, González Palencia, Entrambasaguas, Asín Palacios y otras personalidades del mundo científico español

El Caudillo agradeció la ofrenda y fué despedido entu siásticamente con el triple gri to de ¡Franco! ¡Franco ¡Franco! - CIFRA

UN EJEMPLAR DE LA OBRA QUE OBTUVO EL PREMIO "FRANCISCO FRANCO" HA SIDO OFRECIDO AL CAUDI-

LLO
Madrid, 15. — Al terminar
la solemne sesión de clausu ra del Cuarto pleno del Con-sejo Superior de Investigaciones Científicas, el señor Pé-rez de Barradas, hizo entrega a S. E. el Jefe del Estado de un ejemplar bellísimamen te encuadernado de la obra que obtuvo el premio "Francisco Franco" el pasado año y de la que es autor. Se titula "Colombia de norte a sur". — CI

Bombarderos tario de Estado, Dr. Ganze-muller que trató de la situahan alacado el aeró-

aremo de Tinsukia Tokio, 15-Una poderosa for mación de bombarderos nipones ha efectuado un ataque por sorpresa ayer contra e1 aeródromo de Tinsukia, donde fueron incendiados o averiados veintiún aparatos aliados que se hallaban en tierra

En 10s combates aéreos 1ibrados sobre 1cs objetivos aliados, perdió el enemigo veinticuatro cazas.

Otros once fueron averia-

Las pérdidas niponas son de siete aviones.—EFE.

ANTE EL COMBATE ARA-

GASCON

Madrid, 15. — En 1a tarde de hoy en el diario "Marca" se han firmado 10s contra tos para el combate del dia 22 en el frontón Recoletos de es ta capital, entre los boxeado res Ignacio Ara, campeón de España y el aspirante Justo Gascón — ALFIL INHABILITACION

Madrid, 15. — Por haber infringido 1as normas dadas por esta Delegación Nacionol de Prensa sobre críticas de jueces o árbitros en las pruebas deportivas, ha sido sancio sado con la inhabilitación du rante seis meses para escribir sobre temas deportivos en cual

quier publicación española, el redactor deportivo del periódi co "Lucha" de Teruel. Alfon-so Bea Martin, que firma con el pseudónimo de "Ave"

OEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera página.) en la costa adriática en un frente de poca altura y a pesar de estar apoyado por aviación y la artillería en gran escala solo ha logrado reducidas ganancias territoriales en algunos puntos.

En 10s demás fué contenido por el fuego defensivo y en durísimos combates cuerpo a cuerpo.

lucha encarnizadamente alrededor de las brechas prac ticadas por 10s ingleses.

Una formación de aviones de combate alemana bombardeó anoche el puerto de Bari, donde fueron alcanzados los objetivos señalados.

El enemigo perdió ayer siete aparatos sobre 1a región mediterránea".—EFE.
COMUNICADO FINLANDES

Helsinki, 15 — Comunicado

fin1andés:

LA PRENSA TURCA

Dijo que las anteriores deliberaciones no influirán en nada en la línea de conducta de la política turca

Angora, 15.—E1 presidente Después, e1 presidente de1 de1 Consejo turco, Saracog1u, Consejo hab1ó de1 pape1 reser ha recibido en el edificio de 1a Gran Asamblea Nacional y con ocasión del Congreso de Prensa turca a los redactores jefes y políticos de los diarios turcos que se encuentran actualmente en esta capital.

Uno de los periodistas preguntó al presidente del Gobierno turco cuales eran sus impresiones sobre 1a Confeteamericano y con el mier" inglés, Churchill.

Saracoglu respondió que las deliberaciones no han influido en la linea de conducta politica turca que tiene el objetivo de la paz.

vado a la prensa en quia.

Esta prensa, declaró, ha de rendir grandes servicios al Estado y por este motivo le es indispensable al pueblo turco.

Puso de relieve las medidas que han sido adoptadas por el Gobierno para luchar contra la carestía de la vida. La cosecha de este año, dijo, se ele rencia de El Cairo y las que va a 520.000 toneladas en lu-sostuvo con el presidente nor gar de 700 u 800.000 que se es-"pre- peraban. La cantidad es suficiente para cubrir 1as necesidades del consumo, pero, sin embargo, el Gobierno ha comenzado negociaciones con Ru manía para importar cereales en el país turco.-EFE.

"En el istmo de Carelia un amargura y la desgracia serán destacamento enemigo compuesto por doscientos hombres intentó atacar uno de nuestros puntos de apoyo con granadas de mano. Fué rechazado por medio de

un contraataque en el que sufrió sesenta bajas. En 10s demás frentes solo

hubo actividad de patrullas. Los aviones enemigos volaron anoche sobre el golfo de Finlandia sin arrojar bombas".-EFE.

La guerra en Italia

(Viene de la primera) do contacto las tropas que defendían 1as cabezas de puente del VIII Ejército a orillas de1 Moro, según se anuncia oficiosamente.

En consecuencia, el general Montgomery posee ahora una sola cabeza de puente de ocho kilómetros de largo por uno de ancho.—EFE.

Habla el Dr. Goebbels

(Viene de la primera) analogía con el mes de noviembre de 1918, de un derrum bamiento político también

Ahora — prosiguió — ha te nido que resignarse a compro-bar el fracaso de su proyec-to y la intangibilidad de las fuerzas militares y económicas de Alemania.

En Moscú, en El Cairo y en Teherán, los enemigos del Reich han intentado frente a una nueva situación, pero como lo prueban los comunicados de estas conferencias, no han encontrado otra salida que intentar la decisión por una tentativa desesperada de una invasión del Continente, que solo podrá ser hecho a costa de 10s mayores sacrificios de sangre, y sobre cuyo resultado no puede haber nin guna duda, después de Dunkerque y Dieppe. El Dr. Goebbels hablo des

pués ampliamente sobre las

ción de las comunicaciones y el gauleiter Lautcher y el director ministerial Berndt, los que trataron de 10s ataques aé reos contra Alemania. - EFE Clausura del cuarto pleno del Consejo Superior de Investiga-

ciones Cientificas (Viene de la primera) el pensamiento humano, mul tiplicando e ntensificando to dos los aspectos culturales con su luz inmortal que es el ideal el signo del Consejo.

Por último, ofreció al Caudillo todas las publicaciones que resumen la labor del alto organismo cultural y en las que se plasman los esfuer zos y trabajos que tienen por misión elevar la cultura española. Dió por último los gritos de ¡Arriba España! y ¡Viva Franco!

Acto seguido el Caudillo hizo entrega de los premios del Consejo Superior de Inves tigaciones Científica pondientes al año 1943

Son estos. En la sección de Letras, el premio "Francisco Franco", de 50.000 pesetas a la obra "Nebrisen ópera inédita", cuyos autores son don Luis Ortiz Muñoz y don Pascual Galindo.

Premio "Raimundo Lulio" de 20.000 pesetas, a 1a obra "Alfonso XI", de don Julio González.

De la sección de Ciencias, repartió los siguientes premios acompañados de 10s correspondientes diplomas: Pre cuestiones de la guerra aérea. mio "Francisco Franco" de Cuando hayamos alcanza- 50.000 pesetas a la obra "Po-do la victoria final dijo la liomelitis experimental" de